

Des jeunes de 39 pays lancent un appel à affronter les campagnes diffamatoires contre la Syrie



Damas, 23 septembre, (RHC-PL).-Des jeunes de 39 pays ont discuté du professionnalisme, de la dépendance des médias et de l'initiative citoyenne, lors de la deuxième séance de la Conférence Internationale de la jeunesse en Syrie, qui se tient à Damas, la capitale.

Les débats ont été centrés sur le rôle de l'information dans la lutte contre le terrorisme et la campagne médiatique lancée par les pays occidentaux afin de dénaturer la vérité de ce qui se passe dans ce pays arabe.

Les 240 jeunes participants à la rencontre internationale ont également plaidé pour la création d'un front unifié contre la presse qui tente de déformer la réalité en Syrie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70104-des-jeunes-de-39-pays-lancent-un-appel-a-affronter-les-campagnes-diffamatoires-contre-la-syrie>



Radio Habana Cuba